
 

IBM/YSC/エプソンは、YSC社員の雇用、職場に 
責任を持て！ 

IBMは野洲から撤退するな！  
IBMは地域経済、雇用に責任を持て! 
ＩＢＭ/ＤＴＩは森川・永井さんの解雇を撤回せよ! 
IBMは責任をもって帰任社員の職場を見つけよ! 
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  ・ＹＳＣ、日立ＧＳＴへの「移籍」をＩＢＭからの出向に戻せ！ 

ご意見は、組合ホーム・ページ： http://www.bekkoame.ne.jp/i/jmiu-ibm 組合mail ： jmiu-ibm@i.bekkoame.ne.jp 

労働相談一般は、滋賀県労働組合総連合 

(Tel.077-521-2536 Fax.077-521-2534 e-mail ： kenroren@mb1.kisweb.ne.jp) までお寄せください。 

解雇撤回闘争支援共闘会議 
第三回総会開催します！ 

 
一昨年、結成されましたＩＢＭ野洲不当解雇撤

回闘争支援共闘会議の第３回総会が９月８日、草

津まちづくりセンターで開催されます。 
この１年間、みなさんの物心両面の温かいご支

援で闘いを全国的に広げることが出来ました。 
 
日時：９月８日（金）１８時３０分～

２０時閉会予定 
場所：草津まちづくりセンター（ＪＲ草津駅西

口徒歩３分）２階会議室  
内容：経過報告と闘争方針案の審議 ・会計報

告と予算案の審議ほか 
 
IBM の 100%液晶子会社 DTI の不当解雇問題 
 
おととし、ＩＢＭの液晶子会社ＤＴＩから、不

当解雇された永井さん、森川さんの裁判所への解

雇無効の公正判決要請署名は、下記のとおりです。

 

団体署名：２,９５７通  

個人署名：２２,８２１筆（８月９日現在） 
 

 

野洲セミコンダクターとの団交 

  
2001 年 6 月、IBM の半導体部門を分割し、エプ

ソンとの合弁会社として設立された野洲セミコン

ダクター（以下 YSC）は、６月 23 日、突如、「セ

イコーエプソンが IBM の 50%の持株を購入し、セ

イコーエプソン１００％子会社になります。」と発

表しました。 
そして、間もなくエプソンは、プレスリリース

にて「YSC の事業譲渡も含めた検討を開始した」

と発表しました。 
社員は会社の方針がまったく定まらないことに

大変不安を抱いています。 
 
この点について８月１０日、YSC と団体交渉を

しました。 
 
主な話合い事項として組合は、「今後、ＹＳＣが

どのようになるにせよ、社員の雇用の確保と、現

在の労働条件の維持がもっとも大事であること」

を主張しました。 
会社は、「社員の雇用の確保と、労働条件を最優

先課題として、諸施策をとること」を約束しまし

た。   （二面へ続く） 
 

つくろう、入ろう労働組合   労働組合はあなたの味方です 

相談無料・秘密厳守 どんなことでもお気軽にご相談ください 



 
YSC 設立から現在までの経緯と、経営陣の主な発言

を簡単に整理しました。 
 

*設立に際して  
2001/06/07  設立を 7 月 1 日（突然の移籍発表か

らわずか一ヶ月）にしたのは、早く稼動したいか

らなんです。みんな私についてきてほしい。(渡
辺・半導体部門責任者・当時)  
 
2001/06/28 300 ミリ半導体という大きな夢に

向かいあらゆる努力を払って行く所存です。(YSC
三村社長) 
 
  *300mm 計画の延期/見直しについて 
2002/09/10 組合質問状に対して「300mm 銅配

線半導体生産のために移籍していただいたのでは

ありません。」  
  
  *300mm 計画の中止について 
2003/02/27 組合質問状に対して「設立当時の

主要な目標が 300mm の実施であったとしても、

その後の経営方針は、市場の変化を見据えて変化

せざるを得ないものです。」 
  
    *今回の発表 
2006/07/26 他社との間で事業譲渡ならびに協

業を含む提携に関し検討を開始いたしました。 
当事者間で LOI(Letter of Intent)の締結に至った

ところであり・・(エプソンのプレスリリース) 

  
次回団交は、９月７日の予定です。 

 
私たちは、IBM/YSC/エプソンは、YSC 社員の雇

用と職場確保に責任をもつ義務があると考えていま

す。 
 

YSC 社員の皆さんの声、要求を組合にお寄せくだ

さい。組合は、それらの声、要求を団交に反映して

交渉します。 

 

今月の歌のコーナー 

 
 
 
 
 

IBM は野洲事業所を京セラへ売却して依頼、

事業所内で IBM 本体に残留している部門の関

東移転を進めています。IBM が野洲で事業を

継続するように、地域社会への責任を放棄しな

いようみなさまのご意見ございましたらぜひ

表面の連絡先までよろしくお願いします。 
 

    
 
 
駅前宣伝中カンパ箱を置いています。 
ご支援お願いします！ 

 
支援共闘会議ホームページができました！！ 
http://otsu.cool.ne.jp/yasubun/index.htm 

 

野洲セミコンがエプソンに売られた矢先

に怪しい気配 どこへいくやら漂流船

セミも今度はクタクタだ（セミコンダクタ

ー）あんあ やんなっちゃった あ～あん

あ驚いた 




